



CIL DU QUARTIER GODILLOT

Avec vous et pour vous

Conseil d'administration du 25 novembre 2024

Procès-verbal

Excusées : Elisabeth et Martine

Le Conseil d'administration s'est réuni à 17h30 dans la salle Beauvallon pour traiter l'ordre du jour.

- Point sur les actions en cours

Le président a rencontré le référent des CIL et le responsable de la voirie le 19 novembre, pour traiter le sujet du feu tricolore du passage protégé de l'avenue Victoria (intersection rue F. Arène). Compte tenu de la bonne visibilité sur le trafic routier, de la faible largeur de la voie et surtout du peu d'utilisateurs, il est convenu que ce feu sera supprimé.

A cette occasion, certains points en attente et des nouveaux ont été abordés.

Le feu de l'avenue Godillot, figé en position clignotant orange depuis plusieurs années, sera réparé.

L'intersection des rues Saint-Joseph, Orangerie et de l'avenue de la Crestade sera modifiés avec mise en place de panneaux « Priorité à droite » sur chacune des voies et la matérialisation du centre du giratoire.

La demande de suppression du stop en bas de l'avenue Jean Natte, celui-ci n'ayant plus d'utilité, la municipalité ayant choisi de mettre en sens unique l'extrémité du chemin de la Demi-Lune (entre la fin du parking et l'ave Jean Natte).

La création de places PMR avenue Godillot et rue Yann Piat, plan transmis.

La requalification du jardin de l'Église Anglicane.

La végétalisation de la place Gabriel Péri.

La mise en valeur des potelets (une vingtaine) autour de la fontaine Wallace.

La mise en peinture de la face arrière du transformateur de la Palmeraie.

L'entretien de la rambarde et des abords, côté sud, de la passerelle de la Maison des producteurs.

La reprise de la voie douce entre le rond-point Henri Petit et la passerelle actuellement recouverte de gravillons rendant difficile le déplacement à vélo ;

Mise en place d'un éclairage sur environ 150 m de la voie douce entre la passerelle et la Crestade (derrière Gémy).

Et quelques autres sujets relatifs à l'entretien, dont le recours de la garantie sur le rond-point de l'Oasis où la végétation a déjà percé le revêtement en résine et granulat.

Ces points, avec la requalification de l'avenue de Beauregard, représentent l'essentiel des préoccupations qui seront portées à l'ordre du jour de l'Assemblée générale.

- **Recherche d'un administrateur pour le site Web** évolution vers d'autres modes de communication.

Notre ami Jean-Luc, que nous remercions vivement, a créé le site y a 5 ans et l'anime depuis. Très occupé et investi aujourd'hui par d'autres projets, il souhaite passer la main.

Thierry propose d'apporter son aide ainsi que Pascal avec une petite formation que Jean-Luc assurera.

Au-delà, l'idée de faire appel à un administrateur bénévole auprès des membres est retenue, tout comme la possibilité, le cas échéant, de créer un compte Facebook.

- **Choix de la date et du restaurant pour notre repas avec conjoints** de fin 2024 /début d'année 2025.

Après quelques échanges, le choix s'est restreint entre le restaurant Le Palmier à la Gare et le Cap Couleur sur le port. Action Philippe et Pascal. Ce repas aura lieu la deuxième quinzaine de janvier.

- **Programme d'action 2025**

L'Assemblée générale se tiendra le vendredi 7 février 2025 à 17h30, accueil du public vers 17h00 et de l'équipe municipale à 18h00 ;

Le spectacle, en partenariat avec le Conservatoire TPM, Orgues, Flûte, Danse, aura lieu en l'Église Anglicane le 29 mars, l'entrée sera libre avec participation libre au profit des Restos du Cœur ;

Programmation des concerts Musique et Expression en Ville, reprise le samedi 5 avril pour la 50^{ème} - Cuivres de La Garde - Mme Faustinelli sera contactée par Philippe.

Suivant leur disponibilité et l'accord de la mairie, nous proposons une déambulation de la place du Portalet jusqu'au kiosque.

Le Maire et les élus concernés seront invités comme les groupes qui ont animé le kiosque (musique, danse, etc...) depuis 2017.

Nous demanderons la fourniture d'un kit rafraichissement à la mairie pour le pot de l'amitié.

La présence de la Presse local sera également demandée. Action Pascal.

Pour Mai et Juin Paule Girault saxo et chanteuse « **JazzyGirls** » qui ont participé au festival des talents à Hyères : <https://www.youtube.com/watch?v=GR6mhEYmD24> et le Groupe **Torxs**, <https://www.youtube.com/watch?v=psquhRe5ceQ> , présenté par Christine Grosso de Blue Monkey's et de Paradox. Le groupe sera contacté par Philippe.

Autres groupes, **Alain Caton** ex du groupe Twinshake, danse Hip-hop en attente du retour de la fille de la chanteuse de Paradox ; Musik'All Box (Sylvie Martinez) ???

Le Conseil valide les conférences sur **les maladies transmises par le moustique**, date à fixer avec la mairie en mars et sur **La vie trépidante des petits fonds de la Méditerranée**, par Jean-Luc. Cette dernière devra avoir lieu au Printemps pour ne pas être trop proche de Galathéa 2025.

Pour vous faire une idée, cliquez sur le lien ci-après : <https://www.youtube.com/live/601kcQaWXxY>

Fête de la musique, le samedi 21 juin, l'idée de faire revenir le lycée Jean Aicard est retenue, Pascal Contactera le responsable de la vie Scolaire.

La fête du CIL aura lieu le 28 juin. Le Conseil décide de faire revenir le Restaurant le Palmier pour un coucous, sous réserve qu'il fournisse la vaisselle et Duo Enjoy pour l'animation musicale. Nous proposerons au CIL Riondet de partager cette fête comme ces deux dernières années.

Exposition d'automne sur une semaine, voir avec les Compagnons et selon la disponibilité de l'Anglicane de plus en plus difficile à utiliser. Action Philippe et Pascal ;

Fait à Hyères le 29 novembre 2024

Le Vice – Président
Philippe Ferré

Le Président
Pascal Janier




Depuis le CA, certaines actions ont été réalisées et des réponses sont arrivées.

L'aménagement du carrefour Saint Joseph est réalisé,
Le stop en bas de Jean-Natte a été supprimé,
Les terrains au sud de la Crestade ont été nettoyés.

Choix du restaurant, le Cap Couleur ne peut pas recevoir plus de 18 personnes à l'intérieur, c'est donc au Palmier que nous nous réunirons après le 15 janvier.

Nous avons obtenu le tarif de 30 € avec entrée plat et dessert : Pastilla, Couscous, Dessert oriental et thé vert à la Menthe,
Reste la date à définir, « pas un lundi ! ».

La conférence sur les maladies vectorielles du moustique sera animée par le docteur entomologiste Pierre Guillet, ancien directeur de recherche de l'IRD et spécialiste scientifique de l'OMS sur le sujet, et par M. Jean Brice Cortez, responsable du service démoustication de la ville. Elle se tiendra le **vendredi 21 mars à 17h00**, l'anglicane est réservée, nous restons en attente de l'accord de l'élu.

La conférence « La vie trépidante des petits fonds marins de la Méditerranée » aura lieu le vendredi 16 mai à 17h00, elle sera animée par Jean-Luc Delon, plongeur photographe et vidéaste de Dive Explo 360.

Celle-ci pourra être complétée par une exposition de photos et tableaux relatifs à ce sujet, présentée sur les cimaises du pourtour de l'Église, la salle restant en configuration conférence.

L'anglicane est réservée, nous restons en attente de l'accord de l'élu.

Fête du CIL, la seule date possible pour l'Harmonie est le **28 juin**, nous attendons une réponse du restaurant le Palmier pour la vaisselle et de l'école contactée hier. Ensuite, il faudra l'accord de la Mairie. Le CIL Riondet m'a donné son accord pour participer à cette fête.

Dernière minute, le groupe Duo Enjoy (Clément et Alexendra) est disponible et a bloqué cette date pour nous.